Dré Imbičz Rockband & Travel-Agency c/o Georg Bergmann Karl-Haussknechtstraße 11 99423 Weimar 0162 382 66 34 Office@Dreimbicz.com



Presseinfo kurz

Voller Bart Voraus!

Dré Imbičz zelebrieren Polka auf armerikanisch

Was zum...?! Fragende Augen beim Publikum, der nächste Hit erigiert und schon tobt der Mob auf der Tanzfläche. Beine zappeln und alle versuchen mitzusingen. Doch, Moment mal. Irgendwas stimmt mit dem Text nicht ganz. "Dré Imbičz is traditionaell Polkaband hohes Geschwindikeit fon Armerika!"

Die formidabel gekleideten Musiker sind ein Genuss für Augen und Ohren. Songs aus den Hitparaden der letzten 42 Jahre werden in den Polka-Kompensator gestopft, zeitlich verdichtet und im nahezu ausgestorbenen Dialekt Seriam-Bechtalon ausgespuckt. Da bleibt kein Tanzbein unbewegt und erst recht kein Auge trocken. Unverblümt reihen Dré Imbičz Jahrzehnte Musikgeschichte zu einem funkelnden Collier und verscrambeln es mit ihrem ureigenen Sound zu Rohdiamanten deren Schliff man gern vermisst.

Presseinfo lang

Voller Bart Voraus!

Dré Imbičz zelebrieren Polka auf armerikanisch

Was zum...?! Fragende Augen beim Publikum, der nächste Hit erigiert und schon tobt der Mob auf der Tanzfläche. Beine zappeln und alle versuchen mitzusingen. Doch, Moment mal. Irgendwas stimmt mit dem Text nicht ganz. "Dré Imbičz is traditionaell Polkaband hohes Geschwindikeit fon Armerika!"

Die formidabel gekleideten Musiker sind ein Genuss für Augen und Ohren. Songs aus den Hitparaden der letzten 42 Jahre werden in den Polka-Kompensator gestopft, zeitlich verdichtet und im nahezu ausgestorbenen Dialekt Seriam-Bechtalon ausgespuckt. So heißt der armerikanische Slang, den die fünf Brüder von ihren Vorfahren vererbt bekamen und den heute nur noch 35 Menschen weltweit sprechen. Dazu zählen auch ihr gemeinsamer Vater Hulk Hogan und ihre fünf verschiedenen Mütter.

Glaubt man ihnen, dann hat die Band in 28 Jahren Bandgeschichte schon etliche Hits für Michael Jackson, Adriano Celentano, Mr. und Mrs. Power, die Scorpions uvm. geschrieben. Ordnungsgemäß bezahlt wurden sie dafür jedoch nie. So beschlossen Attila, Honsa, Shandor, Ference und Maurie ihre Eltern jenseits des großen Teiches ihren Geschäften zu überlassen und die Bühnen der Welt zu ihrer Wahlheimat zu erklären. Dré Imbičz ist eine Kapelle von Weltformat – keine Frage.

Hierzulande sind sie inzwischen bekannt aus Funk und Fernsehen, arbeiten tagsüber als Stadtführer und in ihrem Online-Imbiss. Nachts möchte man den äußerst bärtigen Herren in schäbigen Bundfaltenhosen, schillernden Kunstfaserhemden und Polenmarkt-Baseballkappen allerdings lieber nicht allein begegnen. Ihre Konzerte gleichen einem Inferno, das man nur mit Superlativen beschreiben kann. Da bleibt kein Tanzbein unbewegt und erst recht kein Auge trocken. Unverblümt reihen sie Jahrzehnte Musikgeschichte zu einem funkelnden Collier und verscrambeln es mit ihrem ureigenen Sound zu Rohdiamanten deren Schliff man gern vermisst.

Pressestimmen

"Hirn aus – Party an" PLUSZ, Wochenbeilage der Sächsischen Zeitung, Ausgabe Dresden, März 2007

"Eigentlich müßten Dré Imbicz viel berühmter sein" adrem, Hochschulzeitung der TU Dresden, Dezember 2008

"Verry gudd"
Frizz, Monatsmagazin Dresden, Mai 2009

Weblinks

www.Dreimbicz.com www.Myspace.com/dreimbicz www.Purevolume.com/dreimbicz